

Protokoll der 1. ordentlichen Sitzung des Allgemeinen Studierendenausschusses der Hochschule Geisenheim University im Wintersemester 2016/17, Dienstag den 14.11.2016, 19:30 Uhr, Gruppenarbeitsraum AStA Gebäude.



TOP 1: Eröffnung der Sitzung

Eröffnung der 1. ordentlichen Sitzung durch den AStA-Vorstand 19:30 Uhr.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Anwesend sind:

AStA-Vorstände Franz Wernitsch, Rebecca Gohlke, Elias Geiselman (3/4). Die Sitzung ist damit beschlussfähig.

AStA-Mitarbeiter: Rebecca Gohlke, Bernd Mohrand, Jules Betzl, Paul Ressel, Jochen Dahlem, Philipp Petri, Philipp Müller-Rees, Jelka Lühring, Felix Maucher

Abwesend sind:

Patricio Aguiar, Marie Schreiber, Nathanael Dürr, Manuel Fischer

Gast ist:

Anetta, internationale Studentin für International Wine Business

TOP 3: Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung

Die Sitzung wird vom AStA-Vorstand geleitet. Protokollantin ist Jules Betzl.

TOP 4: Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung der 1. Ordentlichen AStA-Sitzung wird einstimmig beschlossen,

TOP 5 Berichte

- allgemeine Angelegenheiten des AStA

Zweitwohnsitzsteuer, wer interessiert sich dafür und hat Zeit eine Demonstration zu organisieren. Rebecca Gohlke übernimmt das.

- Termin mit HGU wg. Rechnungsprüfung

Am 15.11.16 war ein Treffen mit der Rechtsaufsichtsprüfung. Es ging um Satzungen, Formulierungen, welche geändert werden müssen.

- Bürgergespräch mit HGU, BM und Anwohnern

Fass wird früher geschlossen und um 22 Uhr abgebaut.

Partys werden jetzt freitags stattfinden. Zuvor werden in der Umgebung Briefe mit dem Hinweis auf die Party verteilt. Es wird einen Veranstaltungsmanager geben, an den sich die Anwohner bei zu hoher Lärmbelästigung wenden können.

Mitsemesterparty ist am 09.11. im Hajo's. Wir versuchen Transferbusse GM-Rüd und retour zu organisieren.

- Exkursion Intervitis

Busse werden generell von QSL Mitteln bezahlt. Daher bekommen die Intervitis Besucher die ihr Ticket bereits bezahlt haben, ihr Geld zurück. Das wird über die üblichen Medien kommuniziert.

TOP 6 Update: Wahlen StuPa & Senat

Nochmals auf Facebook die Wahlen bewerben.

TOP 7 Update: „Altes Weinfass“

Das „Alte Weinfass“ wird am 17.11.2017 erstmals im Schüler Cafe ab 16 Uhr stattfinden.
Abklärung wer mitarbeiten kann und was noch organisiert werden muss.

TOP 8 Update: Homepage, Newsletter etc.

TOP 9 Veranstaltungsreferat: Aktuelle Veranstaltungen, Terminplanung

TOP 10 Medienreferat: Aktuelle Projekte

Poster zur Stellenausschreibung sind im Druck.

Anfragen auf Poster Design Zeitnah, d.h. mindestens eine Woche vorher, machen.

TOP 11 Getränkereferat: Bericht zu aktuellen und vergangenen Verkostungen

Feedback Frankenverkostung. Ablauf war gut, nächstes Mal ein Mitarbeiter mehr oder früher mit dem Aufbau beginnen.

Am 01.12. gibt es eine Bierverkostung mit einer Biersommlier.

Ende des Semesters gibt es nochmal eine Gebietsverkostung, diesmal Nahe/Mittelrhein

Rotweinkostung und Internationale Riesling Verkostung, sind in Planung, sowie eine „Big Bottle“ Party.

TOP 12 Kulturreferat: Bericht zu aktuellen Veranstaltungen

Campus Kino startet wieder! Diesmal im H30.

14.12 StarWars Abend, einstimmen mit:

„Das Erwachen der Macht“ im H30, auf die Premiere für „Rogue“ im Linden-Theater.

Es wird wieder ein Pokerturnier geplant, eventuell zum 12.01.2017. Termin steht noch nicht ganz fest.

Running Dinner soll noch einmal starten.

TOP 13 Musikreferat: Update AStA-Band

Gegebenenfalls mal eine „Session“ organisieren, zu der sich alle treffen, die gern in der Hochschulband spielen wollen.

DJ für die Party im Hajo's organisieren.

DJ für die Bootsparty 2017 organisieren, sowie das Boot reservieren.

TOP 14 Weitere Berichte

An die Abgabe der Stundenzettel denken und spätestens zum 15. jeden Monat hochladen.

TOP 15 Anträge

Zählmaschine für Scheine. Es werden Angebote eingeholt und dem Finanzreferat vorgelegt.

TOP 16 Verschiedenes

Wieder mehr Beteiligung aller AStA Mitarbeiter bei Veranstaltungen. Auf Anfragen auch Feedback geben, wenn man nicht kann.

AStA Weihnachtsfeier.

AStA Sitzungen ab jetzt wieder regelmäßig alle zwei Wochen.